

2022 - 23 年度 国際ロータリーのテーマ  
『イマジン ローター』  
RI 会長 ジェニファー・ジョーンズ

川崎北ロータリークラブ会長の方針  
『変化を受け入れ、新たなロータリー』  
会長 横山 芳春

Rotary  
川崎北ロータリークラブ

# 川崎北ロータリークラブ会報

イマジン  
ロータリー

会長 横山 芳春

幹事 谷口 一成

会報委員長 大塚 正一

事務所：〒211-0063 川崎市中原区小杉町 3-70-4 ホーユウパレス武蔵小杉 104 TEL 044-722-8037 メール：knrc@nifty.com

URL：http://kawasaki-north-rc.blue.coocan.jp/

例会：毎週水曜日 12：30

二子玉川エクセルホテル東急

## 第3019例会

令和5年6月14日（水）

（本年度第 38 回）

### 点 鐘

横山芳春 会長

### 司会と斉唱

高橋純司 副会場監督

生垣繁 ソングリーダー

「我等の生業」

### 出席報告

戸川俊雄 出席委員

会員数46名 (対象外4名)	出席28名	欠席18名 出席率66.67%
-------------------	-------	--------------------

前々回訂正 (対象外5名)	欠席18名	MAKE UP 3名 訂正出席率75.61%
------------------	-------	---------------------------

### お客様紹介

横山芳春 会長

国際ロータリー第 2590 地区 パストガバナー

大野清一様（横浜東 RC）

小川湧三様（川崎鷺沼 RC）

### 会長報告

横山芳春 会長

1. 2023-24 年度 第 1 回会長・幹事会のご案内が届いております。

幹事：川崎鷺沼 RC

日時：7 月 12 日（水）18：00～

場所：HOTEL ARU KSP 1F「銀杏」

### 幹事報告

谷口一成 幹事

1. 地区からの来信

① 次年度地区役員・ガバナー補佐・地区委員会全体会議のご案内が届いております。

日時：7 月 3 日（月）15：00～17：00

場所：ホテルプラム

※戸川・半澤・帯谷・石坂・加瀬・クルーズ各会員にお送りしております。※委員長別途

② 2023-24 年度「地区クラブ活性化セミナー」のご案内が届いております。

日時：7 月 5 日（水）15：00～17:00

開催形式：オンライン ZOOM

出席対象者：次年度 会長・幹事・クラブ管理運営委員長  
※3名は必須

次年度 戦略計画・研修・広報・公共イメージ・増強 各委員長

③ 23 学年度新規米山奨学生「米山梅吉記念館訪問」のご案内が届いております。

7 月 9 日（日）AM 7：30

横浜ロイヤルパークホテル 1 階 ホテルフロント入口集合

## 委員会報告

### 朝山浩 65 周年実行委員長

本日例会終了後、65 周年実行委員会を開催いたします。

### 半澤剛 社会奉仕委員長

先週の土曜日に中原区の消防大会に参加いたしました。そこで OB の挨拶の中で、川崎北クラブが非常に地域に貢献されていることを話されていて、昔からこのクラブは地域に根付いているということをつくづく感じた次第です。

### クラブフォーラム

#### 戦略計画委員会

### 宮崎秀樹 戦略計画委員長

前回申し上げたように、戦略計画という言葉はとても嫌いな言葉で、なぜこの委員会があるのかということも 1 年間考えました。将来的に RC の会員が増えて、活動がどんどん活性化されていくことが、皆さんの持っている大きな夢と認識すると、戦略計画というよりは、みんなでもっと討議して、委員会を盛り上げるだけではなく、委員会が RC を盛り上げるように行動していくことが大切なんじゃないかと。

なぜ今、北クラブがいろいろな問題に対して、うまくいってないかといつも考えていました。今年度、戦略計画委員会を 3 回開催した中で私がたどり着いた答えは、委員会の在り方が非常に怠慢になってきたと感じます。コロナ禍などで 3 年間ブランクがあったと思いますが、委員会を開いて討議し、来年度の委員会活動をどうしようかという基本的な会合がほとんど持たれていない。任命された委員長がクラブ計画を見て、それにちょっと色を加えて新しい計画を出すという、とても怠慢な構造の中で期資料ができていくところが、大きな問題点だったんじゃないかなという気がします。

この戦略計画委員会は、会長が歴任されます。その中でもっと、クラブの健康状態がどうなんだということ、年 3 回ではなくて、隔月ぐらいで話し合うことを僕は提案したいと思います。このクラブにとって一番いいことは、メンバーが増えて、よき親睦活動ができて、奉仕活動の活性化ができるということで、誰しもが望んでることだと私は思います。それを本気になって、みんながみんなを引っ張っていく、会長幹事の力はとても大切で、それをサポートしていく戦略計画委員会があって、クラブがもっともっと良くなる。

私の考えの一部を話させていただきましたけれども、戦略計画委員の方々に、自分がロータリアンをやっている何が良かったかというような話をちょっと熱く話してもらいます。

### 宮崎秀樹 委員長

当時、私の会社は日吉にあり、越境だったんですけど、先輩の勧めでこのクラブに入会させていただきました。

クラブ活動に邁進し、経営者として何が良かったかという、まずは「四つのテスト」。これは僕にとっては衝撃的な言葉でした。これを自分の経営の基にしようと思って、社長室にもこの言葉を貼り、いつもそれを読み、自分がそれをできているかどうか考えながら、経営をしてまいりました。

入会後はまず親睦委員になり、あまりこの地域に携わっていないということで、4 年間続けて親睦活動しました。その中で印象的な話としては、例会場の入口で受付をしている時に、ある男性会員が、自分の前をすーっと通り過ぎて、「よお」って言って例会場の奥に行っちゃう人がいました。「気分よくねえ奴だな、あいつは」と思った人が、戸川さんでした。筋金入りのロータリアンだったってことで、戸川さんは 2001

年に会長をやりましたね。その時、私が幹事を命じられて一生懸命やりました。それからずっとのお付き合いで、ロータリーを介して戸川さんという人と知り合い、ここまで来られたっていうのも、自分の人生の中では大きな財産になってると思います。今は空気のような人になっちゃって、2人ともそんな感じなんですけれども、今でも楽しくロータリー活動ができて、すごいなって思います。

#### 帯谷昌充 委員

私が RC に入ったのが今から約 16 年前、込田会長の時代です。後見の小林社長に支払いも会費も払ってやるから入れて言われてしまって。あと、入会前に例会に来た時の、大塚さんの入会卓話がすごく印象に残っていて。また、例会場の食事がすごくおいしくて。おもしろい話も聞けるし、食事を食べに行くくらいの感じで入るしかないなと思って入りました。RC に入って一番良かったのは、今までの自分の世界にいただけでは知り合えなかったであろう、たくさんの人たちと知り合えたこと。すごい人や同世代のすごい頑張っている人がいるのを見て、まだまだ自分はだめだなという事に気付かされました。あとは卓話ですね。普通に生活していたのでは聞けない方のお話を聞くことができるのが良かったと思います。思い出に残っていることは、親睦関係です。旅行に行ったりして、楽しい思い出っていうのは今でもありますし、親睦も重要なんだなって思いました。僕は来年、会長をやらせていただくんですけど、僕も戦略計画について、いろいろ本を読んできました。クラブで目標を立て、それに向かって行ってるかっていうことを、戦略計画委員会で検証しないといけないのかなって思うとともに、将来的に、どういうクラブにしていくっていう目標をまず立てなきゃいけないなって思っています。

#### 松山直樹 委員

入会当時、会長だった川野さんは、私が 14 歳のときからのお付き合いのある大先輩で、川野さんが私に勧めてくれるものなんだから、悪いものではないだろう、これを今頑張らなくてはいけないうらなうと思いました。私の会社は自分一人でやっているようなものでしたから、なかなか水曜日のお昼って時間が作れないんです。出られないと敷居が高くなって、行きづらんですよ。この敷居の高さがある方が下げてくれました。その方とは例会に来てあまりお話をする仲でもなかったのですが、ちょこちょこ電話くれて優しい声で「みんな忙しい時は忙しいんだから。仕事第一でいいんだよ。でもね、時間ができたらおいでよ」って声をかけてくれた。その人の優しい気持ちが嬉しかった。それが今、私が辞めずにここにいるという原点です。若い方に、例会にどうしてもって、あまり詰めることは良くないと思うし、毎週水曜日のお昼はスケジュールを必ず入れないって習慣づけるようなサイクルに、その人がもっていつてくれるようにするためにお声掛けを、優しい言葉をかけるって、すごく大切だなって思います。普段は接することのできない、すばらしい方々がいっぱいいらっしゃるわけで、上下関係なく、お友達のように接していただける。こんな嬉しいことはないですね。それをだんだんかみしめてくるとはまってくる。こういう状況を常に作ってあげると、若い人も入りやすくなって思いました。

#### 峯岸雅宏 委員

出席に対する考え方って、皆さんそれぞれ違うと思うんですよ。私は祖父が入っていて、RC に誘われたときに、お袋が開口一番、「入ったら例会は休めないよ」っていうのを言われたんです。それは、私の祖父が毎週出ているからだと思うんですよ。私が入ったときに、出席 100% が絶対だからなって言われて、私は毎週水曜日のスケジュールは必ず空けました。仕事も結構立て込んでたんですけど、優先することによってサイクルとなり、出席率 100% を 17 年間やってきました。これをやったことに対して良かったことは、皆さんが認めてくれる、名前も覚えてくれる。入ったばかりの皆さんも、例会にはできるだけ、自分の予定をつけて来てくれると周りのみんなもそれを見てるので、自分にはプラスになると思います。ロータリーに入って良かったのは、皆さんが各会社の社長さんで、ほんとに話ができないような人も私が入ったときに入ってますよね。そういう人を目標にすることによって、自分の会社もちょっとずつ大きくなって、プラスになることはたくさんありました。例会はめんどくせえなと思うかもしれないんですけど、僕は

そこがロータリーの基本だと思うので、皆さん、できるだけ例会には出席してください。

#### 大部哲也 委員

私がロータリーにはまったきっかけは 2 つあります。1 つは一番大事な話なんですけど、昭和 35 年、このクラブができる頃ですね。私の親父がその頃、小さい工場をやっておりました。その親父が 1960 年に、晩酌をやりながら「とうとう俺も RC に誘われたよ」とすごく嬉しそうにしていたんですね。その頃は、ロータリーの価値が非常に高かったんじゃないかなというふうに思ってます。親父はロータリーに対する想いが強く、一生懸命やりました。そういう想いがあるものだから、私もロータリーに対する気持ちが一度も切れたことはないんです。

もう 1 つのきっかけは、バブルがはじけた数年後ですけど、会社も相当痛い目を見まして、兄貴と相談して、外部の付き合いを全部やめろと。兄貴に私が言ったのは「ロータリーだけは辞めたくない。ロータリー辞めちゃったら、経営者の証がなくなっちゃうじゃないか」。ということ、ロータリーだけはやらせてくれと言って、ロータリーだけは続けました。

#### ニコニコリポート

#### 米山元章 副会場監督

#### 国際ロータリー第 2590 地区 パストガバナー 補佐 大野清一 様 (横浜東 RC)

本日は 2024 ~ 2025 年ガバナーノミニティジクネードをご推薦いただき、厚く感謝を申し上げます。

#### 小川湧三 様 (川崎鷺沼 RC)

お世話になります。

#### 横山芳春 会長、齊木貴 副会長、谷口一成 幹事

皆様こんにちは。横山年度も残すところ本例会を含めあと 3 回となりました。本日、宮崎戦略計画委員長のクラブフォーラムです。宮崎委員長よろしくお願ひいたします。

#### 大塚正一 君

大野パストガバナー、ご来会ありがとうございます。宮崎戦略委員長、本日のフォーラムは明日のクラブにとって大変重要なことだと思っております。

#### 社会奉仕委員会：半澤剛 君

- ①先週「希望の風」チャリティーコンサートに行きまして。すばらしい川野 PG のあいさつが印象的でした。「希望の風」とは何ですかという会員がいたら、勉強してください。
- ②宇宙の消防大会、お疲れ様でした。

#### プログラム委員会：谷口一成 君

本日は宮崎戦略計画委員長にクラブフォーラムを行っていただきます。宮崎委員長よろしくお願ひいたします、楽しみにしております。

また本日のクラブフォーラムが今年度最後のプログラムとなります。会員の皆様、1 年間お世話になり、ありがとうございました。

#### 親睦委員会：峯岸雅宏 君、加瀬健史 君、丸山久 君、武藤光司郎 君、クルーズ由美子 君

先日、戸川会員の誕生日会を聖地ピノコで盛大に開催させていただきました。楽しかったです。本日の宮崎さんのクラブフォーラム、楽しみにしております。

#### 武田信平 君

先週 11 日、J リーグ第 17 節フロンターレ対サンフレッチェ広島島の試合が等々力で行われました。全般を通して押され気味の試合展開でしたが、後半 56 分、カウンターから脇坂選手が先制点をゲット。これは、脇坂選手の素晴らしいバースデー・ゴールになりました。後半の残り 10 分は広島島の猛攻を受けましたが、全員が身体を張って守り切り、貴重な勝点 3 を上げました。また、7 日に行われた天皇杯 2 回戦も 2 対 0 で勝利し 3 回戦に駒を進めました。

#### 柳澤信夫 君、生垣繁 君、大部哲也 君、戸川俊雄 君、洪征治 君、宮崎秀樹 君

梅雨入りが本格化してきたようですね!!

この時期こそ、自分の健康に気を遣い、元気に仕事とロータリーをやりましょう!!

恭、戦略計画委員会のフォーラムです。よろしくお願ひします。

#### SAA：朝山浩 君、米山元章 君、松山直樹 君、高橋純司 君

- ①本日は戦略計画委員会主催のクラブフォーラムです。宮崎委員長、委員の皆様、よろしくお願ひいたします。
- ②今年度はニコニコ基金の積み立てが重要な年です！会員の皆様ニコニコ基金へのご協力を SAA 一同お待ちしております。